

News Letter ささえられて80年

〒807-0861 福岡県北九州市八幡西区堀川町12番10号

TEL 093-602-2100 (代表) FAX 093-692-5690

E-mail: info@orioaishin.ac.jp

URL: http://www.orioaishin.ac.jp/

学園聖句： 「光の子らしく歩きなさい」
(エペソ人への手紙5章8節)

建学の精神 EST. 1935 (昭和10年)

- ・キリスト教に基づく人格教育を行います。
- ・専門教科による職業教育を行い、有能な人材を育成します。
- ・自主独立の精神を養います。
- ・国際交流による国際理解教育を行います。

普通科

- 特進コース
- 普通コース
- 健康福祉コース
- 保育コース
- インターコース
- 一貫コース

看護科

- 看護科
- 看護専攻科

商業科

- 商業コース
- 美容専攻コース
- 製菓衛生師コース

卒業証書授与式

第66回(通算80回)

卒業おめでとう！

3月3日(木)、第66回(通算80回)卒業証書授与式が行われました。卒業生325名は、学校長より一人ずつ証書が手渡され緊張した面持ちで受け取っていました。8割以上が上級学校への進学、就職希望者はほぼ内定しそれぞれの進路に向かって歩き出しました。すべての卒業生の将来が豊かに恵まれますように願っています。



答辞を述べている
卒業生代表の藤田莉奈さん



保育コース

卒業制作発表会

2月18日(木)、卒業制作発表会がありました。生徒達は卒業制作として毎年大型の紙芝居を作り、実習での実践に向けて読み聞かせの練習に取り組んできました。その成果を発表することで後に続く後輩たちへの貴重なメッセージになりました。発表は5グループに分かれて行われ、趣向を凝らした紙芝居に大きな拍手をもらっていました。



予餞会

2月29日(月)、3年生を送りだす予餞会がありました。毎年、趣向を凝らした企画に生徒も楽しい一日を過ごしました。特に、いつもは厳しい先生方の意外な一面を見ることができ生徒達には忘れられない良き思い出となりました。

折尾愛真株式会社

2月12日(金)、銘菓「おりをろまん」の販売を折尾駅北口にて行いました。通常8個入りをバレンタイン用に2個ずつ可愛いくラッピングし、用意した80個は2時間余りですべて完売となりました。お買い上げいただいた皆様に感謝いたします。



修学旅行

志賀高原スキー修学旅行

2月8日(月)～12日(金)までの日程でスキー修学旅行が行われました。今年は例年になく寒さが厳しく氷点下の日が多くスキー教室も吹雪の中行われました。最終日は素晴らしい天気恵まれ、上達した生徒たちは青空の下、おもいっきりスキーを楽しんでいました。ケガもなく無事に日程をこなすことができ、感謝いたします。



吹雪の中、元気にスキー実習に臨みました。

全国大会出場！

第38回を迎える全国選抜高校テニス大会に、2年ぶり14回目の出場が決まった。九州地区大会では、強敵宮崎商に惜しくも敗れたが、全国では粘り強くプレーし、ベスト8を目指す田代亜珠主将は力強く誓ってくれました。全国大会は、3月に福岡市で行われます。

健康福祉

修了証授与式

2月17日(水)、介護職員初任者研修・難病患者等ホームヘルパー及び同行援護従業者の修了証授与式がありました。本校は福岡県より介護養成の指定を受けており、すべての課程を修了した3年生18名に学校長より一人ずつ修了証が手渡されました。

学校長より修了証を受け取る

永田遥菜さん



平成28年度新入生・保護者説明会

日時：平成28年3月16日(水)
午後1時30分
場所：パターソンホール4F講堂

平成28年度 始業式

日時：平成28年4月7日(木)
午前8時20分 登校
場所：パターソンホール4F講堂

平成28年度 入学式・進級式

日時：平成28年4月8日(金)
午前10時 開式
場所：パターソンホール4F講堂

「草創期の黒田藩と栗山大膳 黒田家と関ヶ原の戦い⑤

石垣原は現在別府市の鶴見原と呼ばれる所で、戦跡を知らせる石碑が建てられています。激戦の当時の様子が髣髴としていきます。大友義統は杵築から撤退の際、黒田軍と石垣原で戦うべく二千の兵を集結、決戦の時を待っていました。大友義統は今回の挙兵に全てを賭けて戦うべく、決意していました。大友家は戦国大名として末永く九州に君臨してきた名門でしたから、これを機会に、今までの失態を取り戻すべく、名誉挽回を譲ろうとしたことは当然のことでした。九月十四、黒田・細川軍は大友軍を追って南下、石垣原で両軍対峙、激戦を展開することになります。大友軍は頑強に戦い、黒田軍は再三にわたって撃退されると言う事態も経験し、敵味方必死の攻防戦を繰り返すことになります。本陣跡に解説の石碑が建てられています、それによりますと、『この付近は、もともと立石村古屋園と呼ばれ、別府市指定史跡石垣原合戦地の大友義統本陣跡です。石垣原合戦は、慶長五年(1600)の秋九月、豊臣方の大友義統と徳川方の黒田如水が石垣原で七回にわたって戦いました。この戦いで、二十二代約四百年も長い間、豊後を支配した大友氏が敗北しました』と記されていました。

小田弘之著書「草創期の黒田藩と栗山大膳」より